

Shuttle Bus Tabrak Moncong Pesawat di Bandara Soetta

CENGKARENG (IM) - Sebuah shuttle bus milik maskapai penerbangan Batik Air menabrak moncong pesawat di Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Cengkareng, Tangerang, Banten. Shuttle bus tersebut menabrak bagian moncong pesawat yang tengah parkir.

Insiden tersebut dibenarkan oleh Kabag Humas Direktorat Jenderal Perhubungan Udara Kementerian Perhubungan (Kemhub) Budi Prayitno. Menurutnya, shuttle bus itu merupakan kendaraan angkutan penumpang eksekutif.

"Iya (betul ada kejadian itu). Jadi itu kendaraan untuk angkutan penumpangnya

yang eksekutif tubruk moncong pesawat," kata Budi saat dihubungi, Minggu (4/4).

Budi tak menjelaskan bagaimana kronologi insiden yang terjadi pada Sabtu (3/4) kemarin tersebut. Kemhub, kata dia, tengah melakukan investigasi insiden itu. "Ini lagi dilakukan investigasi oleh inspektur kita," ucapnya.

Dia menyebut bahwa mobil itu tengah melaju di jalur average Bandara Soetta. Budi tidak menjelaskan secara detail apakah di shuttle bus itu membawa penumpang atau tidak.

Shuttle bus itu menabrak pesawat Batik Air Airbus A 320 NEO yang sedang parkir. Mobil itu terlihat terjepit oleh moncong pesawat. ● ber

Gubernur Anies Tinjau UMKM di Taman Anggrek Ragunan

RAGUNAN (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan bersama sang istri, menghabiskan waktu libur akhir pekan di Taman Anggrek Ragunan, Jakarta Selatan. Anies sekaligus meninjau situasi usaha mikro kecil menengah (UMKM) ditengah pandemi Covid-19.

Di Taman Anggrek yang dikelola Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Perikanan, tersedia 47 kavling untuk petani anggrek. Selain anggrek tersedia tanaman hias lainnya berdasarkan hasil budidaya.

"Katakan dengan bunga, bila bunga itu anggrek, maka ada puluhan jenis dan warnanya sampai maksud kita atau sekedar menjadi penyejuk mata," ucap Anies dalam akun Instagram pribadinya @aniesbaswedan, Minggu (4/4).

Anies mengatakan, ditemani cuaca hujan kecil pagi ini menambah nuansa kesegaran pada deretan tanaman hias. Anies yang menggunakan topi caping terlihat lebih leluasa memilih tanaman disana.

Anies mengunjungi satu demi satu kavling untuk mencari anggrek pilihannya. Hingga akhirnya dirinya menepi di kavling 12 untuk membeli satu anggrek.

"Kebetulan pula di ka-

ving ini kami membeli satu anggrek," jelasnya.

Salah satu petani anggrek, Pak Haji sapaan akrabnya bercerita dirinya menjadi petani anggrek sejak masa krisis (1998). Krisis memang sering kali datangkan kesempatan dan jalan baru.

"Tanaman ini tahan banting, Pak. Cuaca berubah seperti apapun, anggrek ini lebih mampu bertahan," rayu Pak Haji kepada Anies agar membeli anggreknya.

Saat berada di kavling 17 dengan ciri khas payung Bali di pintunya, Anies yang ditemani istrinya bertemu Bu Helena asal Solo. Anies dijamu di cafe kecil tersebut, secangkir kopi menghangatkan obrolan tersebut.

Anies mengatakan, Bu Helena baru enam tahun di taman anggrek di lokasi itu. Di tengah pandemi ide kreatif pun muncul untuk mendekorasi kavlingnya, agar pengunjung pun nyaman. "Setiap kavling punya ciri khas sendiri, tak cukup mampir ke satu kavling bila ingin lihat luas ragam tanaman yang ada," katanya.

Anies menuturkan, selama pandemi Covid-19 para petani anggrek disini tetap baik. Sebagian petani berekskansi berjalan lewat daring. "Tak kalah oleh anggrek liar dari hutan, para petani anggrek dan tanaman hias disini dapat menunjukkan keuletannya," katanya. ● ber

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



IBADAH KEBAKTIAN PASKAH GEREJA IMMANUEL JAKARTA

Petugas memainkan piano dalam ibadah kebaktian Paskah di Gereja Protestan Indonesia Bagian Barat (GPIB) Immanuel, Jakarta, Minggu (4/4). Ibadah Paskah gereja tersebut dilakukan secara terbatas dengan 50 jemaat atau sepertiga dari kapasitas gereja dan satu gelombang saja dengan pengamanan ketat dari TNI-Polri.

Pemprov DKI Renovasi 40 Rumah Warga Kampung Melayu Jadi Model Panggung

Pemprov DKI akan renovasi 40 rumah warga langganan banjir di Kebon Pala, Kampung Melayu. Rencananya rumah-rumah ini dibangun 3 lantai untuk mengantisipasi banjir.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 40 rumah langganan banjir di RT 13 RW 04, Kebon Pala, Kampung Melayu, akan direnovasi oleh Pemprov DKI Jakarta. Rumah-rumah tersebut dibuat model panggung.

Tjindrawati, salah satu warga RT 13 RW 04 yang rumah-

nya direnovasi, bersyukur. Dia mengenang wilayahnya itu kerap banjir meski dilanda hujan sebentar saja.

"Alhamdulillah. Rumahnya jadi lebih bagus. Jadi ada tempat main. Pokoknya kalau hujan sedikit banjir. Parah pokoknya. Sampai ke lantai

2," ujar Tjindrawati kepada wartawan di lokasi, Minggu (4/4).

Selain itu, warga yang rumahnya sedang dalam tahap renovasi dipindahkan oleh pemerintah ke beberapa rumah kontrakan dan kos-kosan.

Sementara itu, Ita merasa terbantu atas bantuan yang diberikan pemerintah.

"Dibayar pemerintah sampai rumahnya selesai. 500 ribu sebulannya," kata Ita.

Kini rumah Ita sedang dalam proses renovasi mulai dari halaman depan sampai ke

belakang.

"Ya pokoknya supaya nggak kena banjir, kan kalau banjir kita bisa ke atas. Biasanya ngungsi. Cuma diambil 4 meter buat halaman buat pertemuan bisa. Tinggalnya di atas," ujarnya.

Sementara itu, Ketua RT 13 RW 04, Kebon Kelapa, Kampung Melayu, Sanusi, mengatakan 32 rumah langganan banjir di RT 13 RW 04 Kebon Pala akan direnovasi.

"Yang akan dibedah itu ada 18 rumah, yang bedah tampak itu ada 14 rumah. Totalnya ada 32 rumah," ujarnya.

Kegiatan renovasi ini sudah dimulai pada 31 Maret lalu. Rencananya rumah-rumah ini dibangun 3 lantai untuk mengantisipasi banjir.

"Tanggal 31 Maret kemarin. Pak Wali Kota datang ke sini. Jadi, proyeknya ada 3 lantai, yang paling depan itu dibikin ruang publik, ke belakangnya itu dikasi taman sekitar 1 meter sama ada ruang tamu. Dibikin 3 lantai, ada ru-

ang keluarga dan kamar tidur," kata Sanusi.

"Sebelum Lebaran 80% sudah selesai," tambahnya.

Diketahui Pemprov DKI Jakarta berencana merenovasi puluhan rumah di Kampung Melayu, Jakarta Timur, menjadi model panggung. Puluhan rumah tersebut berada di kawasan yang menjadi langganan banjir.

Wali Kota Jakarta Timur Muhammad Anwar menerangkan ada 40 rumah di RT 13 RW 04, Kampung Melayu, yang akan direnovasi berkonsep kampung vertikal. Nantinya, tiap rumah memiliki 3 lantai, dan bisa dimanfaatkan untuk tempat usaha.

"Rumah warga akan dibangun berlantai tiga. Untuk bagian atasnya dijadikan rumah, lalu bagian bawahnya dibuat model panggung setinggi 3,5 meter untuk usaha dan interaksi sosial," kata Anwar melalui akun Instagram Pemprov DKI Jakarta, @dkijakarta, yang dilihat pada Minggu (4/4). ● osm

Pemprov DKI Bangun Musala di Sejumlah Halte Transjakarta

JAKARTA (IM) - Pembangunan musala di sejumlah halte Transjakarta mendapat pujian dari warga net. Keberadaan musala akan membantu pengguna Transjakarta khususnya yang beragama muslim.

"Masya Allah luarr bisa Pak Anies.Semoga Sehat selalu," kata vialamara saat mengomentari rencana Pemprov DKI membangun Musala di akun instagramnya, @dkijakarta yang diposting, Sabtu (3/4).

Sebelumnya, pada Kamis (1/4) lalu PT Transjakarta menggandeng Universitas Nahdlatul Ulama Indonesia (UNUSIA) dan Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Yogyakarta, menandatangani MoU yang disaksikan oleh Gubernur

Anies Baswedan. UNU dan UNUSIA akan memberi masukan dan penelitian terkait desain mushola yang dirancang dengan nuansa kultural sesuai wilayah haltenya. Nantinya pembangunan ini akan melingkupi 24 mushola yang saat ini sudah terbangun. Sedangkan @ikhramadhona2395 menilai pembangunan musolah di halte Transjakarta sangat tepat, khususnya menjelang bulan ramadan. Ia sendiri mengaku sering kesulitan saat hendak solat di waktu magrib. Sebab, musolah nyaris tak ditemukan di beberapa halte Transjakarta.

"Saya merasakan sndri sih pak dari bulan puasa tahun lalu pd saat saya tidak bawa kendaraan pribadi saya posisi naik busway dan lagi nunggu

busway lalu saya mendengar adzan dan itu saya bingung bgt mau sholat maghrib dimana pak, karena klo saya mencoba lanjut jalan sampai rumah blm tentu saya bisa mengejar waktu sholat maghrib nya pak," katanya sembari berharap pembangunan mushola cepat terlaksana.

Doa juga kemudian diungkapkan sejumlah netizen yang berharap pembangunan musolah akan memberikan berkah bagi kota Jakarta, khususnya Gubernur DKI.

"Makin berkah jakarta, aamiin..." ucap @muhammad_robby1985.

"Masha Allah, Alhamdulillah, baarakAllah fiik pak Anies Baswedan, berkah utk kota Jakarta dan rakyatnya, aamiin," kata @_ayyas.noor. ● osm

Pengadaan AC di Dinas Ketahanan Pangan Kab.Bekasi Diduga Bermasalah

CIKARANG PUSAT (IM) - Kegiatan Penyediaan Sarana dan Prasarana Aparatur berdasarkan Rencana Kerja dan Anggaran Satuan Kerja Perangkat Daerah (RKA-SKPD) sebesar Rp.150.000.000 di Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat TA 2019 diduga bermasalah.

Selain kegiatan pengadaan AC Tahun 2019 tersebut hingga saat ini tidak dipergunakan, menurut informasi kegiatan itu juga dikerjakan langsung oleh oknum kepala dinas dengan cara meminjam bendera atau perusahaan dari pihak ketiga.

"Pengadaan AC di Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Kabupaten Bekasi TA 2019 selain hingga kini tidak dipergunakan, kegiatan tersebut diduga dilaksanakan oleh oknum kepala dinas dengan cara meminjam perusahaan dari pihak ketiga," kata sebuah sumber kepada media ini belum lama ini.

Terkait hal itu, Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Pemerintah Kabupaten Bekasi yang saat ini juga sebagai pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Kabupaten Bekasi, saat ditemui di ruangannya guna konfirmasi, Kamis (1/4) tidak berhasil.

Juga Surat Konfirmasi yang disampaikan ke kantornya, Jumat (26 Maret 2021) pun hingga berita ini dinaikkan, tidak mendapat respon. ● ris



PAMERAN SENI BEKASI GAK GINI AJA

Pengunjung mengamati sejumlah foto dalam pameran seni bertajuk "Bekasi Gak Gini Aja" di Bekasi, Sabtu (4/3). Pameran yang digelar pada 2-5 April 2021 tersebut merupakan kolaborasi 47 seniman dari berbagai komunitas seni untuk memberi spirit dan inspirasi sebagai ruang untuk berekspresi bagi seniman dan kreator seni yang ada di Bekasi.

Seorang Pria di Jakpus Tewas Terserum Listrik Saat Perbaiki AC

GUNUNG SAHARI (IM) - Seorang pria bernama Teguh Haris Maulana (22) tewas setelah tersengat aliran listrik. Korban terserum saat memperbaiki air conditioner (AC).

"Korban meninggal. Diduga korban tersengat aliran listrik saat memperbaiki outdoor AC," kata Humas Damkar DKI Jakarta Mulat Wijayanto dalam keterangannya, Minggu (4/4).

Mulat menjelaskan peristiwa itu terjadi di Jalan Gunung Sahari Raya,

Kemayoran, Jakarta Pusat (Jakpus), sekitar pukul 11.54 WIB. Petugas damkar yang mendapat laporan itu langsung merapat ke lokasi.

Korban langsung dievakuasi oleh petugas. Pada 13.10 WIB, korban berhasil dievakuasi setelah berkoordinasi dengan PLN untuk mematikan terlebih dahulu arus listrik.

"Melakukan evakuasi korban dari top floor dengan memasukkan korban ke kantong mayat dan menggunakan tandu basket untuk menurunkan korban," ucapnya. ● osm

Pencuri Kabel Proyek LRT di Setiabudi Ditangkap

JAKARTA (IM) - Seorang pencuri kabel proyek light rail transit (LRT) di Jalan Rasuna Said, Setiabudi, Jakarta Selatan, ditangkap polisi. Pelaku berinisial M, saah satu pekerja di proyek LRT Setiabudi

Kapolsek Setiabudi AKBP Yogen Heroes Baruno mengatakan, pencurian itu diketahui saat satpam proyek stasiun LRT Setiabudi, Adi Sucipto, sedang berpatroli di area pembangunan stasiun tersebut.

"Pada Minggu (4/4), sekitar pukul 00.00 WIB, satpam melihat ada sebuah

karung di pojokan pagar. Kemudian dilakukan pengecekan ternyata berisi beberapa gulungan kabel," kata Yogen saat dikonfirmasi, Minggu (4/4).

Melihat hal tersebut, Adi lantas menghubungi Polsek Setiabudi. Tak lama berselang, anggota kepolisian pun datang meminjam lokasi.

"Setelah kami tunggu di lokasi, karung tersebut ternyata mau dibawa oleh saudara berinisial M," tutur Yogen.

"Terlapor kini diamankan Polsek Setiabudi untuk diambil keterangan dan pengembangan lebih lanjut," pungkaskan Yogen. ● lus



LIBURAN PASKAH DI KOTA TUA

Warga mengunjungi kawasan Wisata Kota Tua, Jakarta, Minggu (4/4). Kawasan wisata kota tua menjadi pilihan alternatif warga untuk menghabiskan libur Paskah.